



Très chères Familles,

En cette période tumultueuse, nous tenons à vous apporter sérénité et paix à travers notre présence adaptée aux circonstances et aux mesures sanitaires en vigueur.

Ainsi, nous vous proposons des moments de recueillement et de prière, régulièrement actualisés sur cette page. Nous demeurons par ailleurs à votre écoute à tout moment au 022 552 43 30.

Enfin, nous vous exprimons notre sincère reconnaissance pour votre compréhension face à une situation exceptionnelle et nouvelle, confiance envers une communauté éducative engagée et solidarité afin de prendre soin de celles et ceux qui en ont besoin.

Avec bienveillance,

La Communauté

« En la fête de l'Annonciation, le Pape François a appelé à une prière commune pour lutter contre l'épidémie de coronavirus invitant tout à chacun à réciter le Notre Père à midi.

Ce fut un véritable moment de **communion** avec le monde entier, sans distinction aucune, afin de rester **unis** dans cette situation.

Dieu est un Père pour tous. »

Soeur Joséphine

Notre Père

Notre Père qui es aux cieux,

Que ton nom soit sanctifié,
Que ton règne vienne,
Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel,

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour,
Pardonne-nous nos offenses,
Comme nous pardonnons aussi,
A ceux qui nous ont offensés,
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
Mais délivre-nous du mal.

Car c'est à toi qu'appartient le règne,
La puissance et la gloire,
Pour les siècles des siècles,

Amen!